



Eine besondere Ehre wurde jetzt dem Gemischten Chor Neu-Listernohl und dem Frauenchor „Cantare“ Maumke zuteil : Sie durften im Kölner Dom singen.

Konzert im Kölner Dom

Besondere Ehre für heimische Chöre

Maumke/Köln. Kürzlich wurde dem Gemischten Chor Neu-Listernohl und dem Frauenchor „Cantare“ 2000 Maumke eine besondere Ehre zuteil. Im Rahmen einer Chorreise gestalteten die Chöre gemeinsam ein Mini-Konzert im Kölner Dom.

In der gut besuchten Kathedrale brachten die etwa 50 Sängerinnen und Sänger geistliche Lieder zu Gehör und entließen die Zuhörer in einer be-

sonderen Stimmung zum Mittagsgebet, das anschließend stattfand.

Am frühen Nachmittag nahmen die Chöre Aufstellung vor dem westlichen Mittelportal des Doms und sangen leichtere und schwungvolle Lieder. Bei strahlendem Sonnenschein fand sich schnell eine ansehnliche Zuhörerschaft ein.

Am Abend gab es ein gemeinsames Essen in der Kölner

Altstadt. Auch dort wurde für Unterhaltung gesorgt, als aus dem Stehgreif einige Lieder gesungen wurden.

Das Schokoladenmuseum wurde ebenfalls besucht, bevor man die Heimreise antrat. Beide Chöre und Chorleiterin Tatjana Hundt sind begeistert von der tollen Zusammenarbeit und freuen sich auf weitere gemeinsame Aktivitäten, heißt es in einer Mitteilung an die Presse.